



清里まちづくり

No.1 2007年6月

企画・編集・発行 清里まちづくり協議会 事務広報部会

清里まちづくり協議会事務局

〒370-3573 前橋市青梨子町339 清里公民館内

TEL251-9005 FAX255-0341

<http://www.city.maebashi.gunma.jp/> まちづくり・市民参加

地域づくりの

スタートにあたって

清里地区自治会連合会長
松下 博寿

平成十八年四月より、清里地区においての地域づくり運動がスタート致しました。

前橋市では、行政と地域が一体となった地域づくりをめざすため、平成十八年度は五地区を市のモデル地区に指定し、その中に清里地区も含まれております。それを受けて、「心豊かで、活力あるまちづくり」を基本テーマとした、まちづくりを行うことといたしました。

少子高齢化社会を迎え、清里地区も例外なく、少子高齢化が進んでおり、子育て、防犯・防災活動をはじめ、め全てにおいて地域住民が、お互いに助け合うことの大切さを、より感じ育てていくために、又、「向う三軒両隣」、お隣どうし家族の一員という考えで、地域住民の心が一つとなれる清里地区を最終目標に、地域づくりを推し進めて生きたいと考えております。

今年度は、

各町単位でなく清里地区全体で行う行事を計画・実行し、清里地区の皆様がお互いに触れ合う機会を数多く作り、地域の活性化を目指していきたいと思っております。

また、有価物集団回収もより積極的に進め、雑古紙

だけのゴミ集積場を各町ごとに設ける等、毎週出されるゴミ（雑古紙）、の量を少なくし、集積場周辺のゴミの散乱防止にも心掛け、清潔な明るいまちづくりが図れたらと考えております。

地域づくりは、将来に向け長く続けていく運動であり、取り敢えず身近に出来ることからスタートして参りたいと思っておりますので、皆様方の積極的なご協力をお願いいたします。



ワークショップ

清里まちづくりの経過

平成十八年四月、清里地区は地域づくりの指定を受けました。

そのほか南橋、桂萱、上川淵、大胡地区が指定を受け、第一次として5地区が「地域づくり」に取り組みことになりました。

清里地区では平成十八年六月五日に、地域づくりアドバイザーであります高崎経済大学の櫻井教授の「協働の地域づくりをすすめてい

くために」と題しての、講演会を開催し多くの皆様のご参加をいただきました。

また、七月に2回、櫻井教授と高経大の学生さんをコーディネートにして、ワークショップをおこない各種団体の方々や回覧板で開催を知った方々が、清里の問題点、よい所、清里の特徴等、さまざまなことをグループごとに話し合い、グループの代表が話し合いの結果を発表し最後に櫻井教授が総評してくれました。こうした話し合いを基に、各団体や年齢を考慮して二十名のコアメンバーが選任され、九月に第一回コアメンバー会議を開催、ここで地域づくりのテーマを検討することにいたしました。その後会議を重ね、コアメンバー会議を「まちづくり検討委員会」とし、地域の人材の潜在的な能力を活かした、まちづくりをすることにより活力も生まれることを基本テーマといたしました。

〔裏面につづく〕



高木前橋市長を迎えての推進大会

この基本テーマを実現するための具体的活動テーマを
 郷土料理と食育
 郷土の伝統、行事見直しと活性化
 雑古紙の回収
 この三つのテーマで活動を進めることにいたしました。これらのテーマで活動を進めるのに、組織を自治会連合会の下に「清里まちづくり協議会」を置き、その中で三つのテーマの部会とし、それに各種団体や経験のある方等にご協力いただくことといたしました。

こうして基本が固まったところで、今年二月二十四日、高木前橋市長をお迎えして清里まちづくり推進大会を開催いたしました。
 ここで清里まちづくり協議会の発足式をおこない、正式に基本テーマ、具体的活動テーマが決められました。この発足式に、清里まちづくり宣言もおこなっております。
 この清里街づくり宣言の心で、一つ一つの作業を進めて生きたいと思いません。

清里まちづくり宣言

私たちは「心豊かで活力ある清里」の実現に向けて、一人ひとりに力を大切に協働の精神で、まちづくりに取り組むことをここに宣言する

平成19年2月24日

清里まちづくり協議会

平成十八年度において、清里まちづくりの組織や、考え方の基本が決まり、よいよ十九年度からそれぞれ別のテーマ(部会)での活動が始まりました。
 清里地区を皆様一人ひとりの力とご協力、住みよしの心豊かで活力あるまちのし

清里まちづくり協議会 組織図

～心豊かで活力のあるまちづくり～

ていきましよう。

お知らせコーナー

郷土料理と食育部会

4月28日皆さんで枝豆をまきました。枝豆の色々な食べ方を募集しています。ご協力をお願いいたします。

郷土の伝統・行事の見直しと

活性化部会

8月18日(土)「清里ふるさとまつり」の実施に向け、準備を進めております。

雑古紙の回収部会

各町ごとに雑古紙集積所を設置し日常出している可燃ごみの減量に努めたいと思います。

